



Presenta Sheinbaum ofrenda dedicada a heroínas de la patria

Por Jorge Butrón
jorge.butron@razon.com.mx

LA PRESIDENTA Claudia Sheinbaum Pardo dio a conocer la ofrenda monumental en Palacio Nacional, que está dedicada este año a las heroínas de la patria.

"Les presento la ofrenda que pusimos ahora en Palacio Nacional, nos ayudaron artesanos y artesanas, lo hizo la Secretaría de Cultura y está dedicada a las heroínas de la patria", indicó.

La mandataria federal mencionó que durante décadas miles de mujeres se movilizaron en todos los rincones del país, para luchar por sus derechos políticos, sociales y económicos, mientras que el reconocimiento pleno de la ciudadanía fue una de las principales banderas.

En la ofrenda hay nombres de mujeres heroínas de México, que muchas veces no se reconocen; como Rita Cetina, Laureana Wright González, Hermina Galindo, Rosa Torres González, Elvia Carrillo Puerto, Beatriz Peniche y Raquel Dzib Cícero; Aurora Meza Andraca, Rosario Castellanos, Refugio "Cuca" García, Aurora Jiménez, Alicia Arellano Tapia y María Lavalle.

"Está dedicada a estas grandes mujeres que hicieron de nuestro país", dijo la Presidenta Sheinbaum Pardo.

Agregó que en estos días en que se recuerda a los seres queridos y los que se adelantaron, es una tradición del pueblo de México, "de la cual nos sentimos muy orgullosos y orgullosas. Es un día para recordar a nuestros ancestros familiares,



LA PRESIDENTA Claudia Sheinbaum Pardo, ayer en Palacio Nacional.

pero también a nuestras ancestras que nos dieron patria", comentó.

Señaló que la ofrenda de Día de Muertos 2024 está dedicada a aquellas que se conocen sus nombres y también a las heroínas anónimas.

Claudia Sheinbaum Pardo ha mostrado su interés por reconocer la labor de las mujeres en el país, con diferentes tipos de acciones; pues comenzó un

programa social que busca dar la importancia adecuada a las mujeres mayores que han sido de un alto valor en los hogares, además se suma la ofrenda a las mujeres históricas, ya que su visión desde la llegada a la Presidencia de la República es que llegaron todas, pues dice que es el tiempo de las mujeres en el país; aparte de que es la primera Presidenta de México.

7

Niveles tienen las ofrendas de Día de Muertos